
○ スケジュールを教えてほしい。

○ 補償の進め方、内容について説明してほしい。

○ 換気塔については決まっているのか。数、位置は決ま

っているのか。

○ 杉並、練馬は断層地帯なので、そういう所を掘ってよ

いかどうか心配である。

○ 地下化する場合の地上部をどうするかは、地元には重

要であるが、どのように考えているのか。

○ ＰＩ協議会では、結論を出す議論を進めてください。

○ ICはいらないと思う。本来の目的にかなっていないの

では。

○ 移転の際、代替地の斡旋などをしてくれないと困る。

○ ルートが変わることはないか。環八の下を通すことは

出来ないのか。

○ 区分地上権はどうなるのか？

外 環 相 談 所 に つ い て

◇会場名：練馬区立上石神井区民館

１１月２２日（金）14:00～20:00　：　来場者　　３１人

１１月２３日（土）13:00～17:00　：　来場者　　４２人

　　　　　　　来場者計　　７３人

参考資料－４

会場の様子（11月 22日）

※同様の意見の多い順に整理
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